

German Pavillon / Expo 2020 Dubai

Vizekanzler Habeck zu Gast im Deutschen Pavillon

Dienstag, 22.03.2022

Vizekanzler und Bundeswirtschafts- und -klimaschutzminister Robert Habeck besuchte am Montagabend in Begleitung einer Delegation aus Wirtschafts- und Pressevertretern den Deutschen Pavillon auf der Expo 2020 Dubai. Den deutschen Beitrag auf der Expo verantwortet sein Ministerium.

Im Rahmen seiner Reise in die Vereinigten Arabischen Emirate und nach Katar stattete Bundeswirtschafts- und -klimaschutzminister Habeck dem Campus Germany einen Besuch ab. Auf dem Weg durch den Pavillon begegnete der Minister zahlreichen nachhaltigen Innovationen aus Deutschland zu den Themen Energie, Stadt der Zukunft und Biodiversität. Der Stellvertretende Generalkommissar und Direktor des Deutschen Pavillons, Sebastian Rosito, führte den Minister und die mitreisende Delegation durch die Ausstellung.

Die Expo 2020 Dubai und der Deutsche Pavillon

Vom 01. Oktober 2021 bis 31. März 2022 findet in Dubai die jetzige Weltausstellung statt. Unter dem Motto „Connecting Minds, Creating the Future“ nehmen mehr als 190 Staaten daran teil. Es ist die erste Expo im arabischsprachigen Raum. Der Veranstalter erwartet, dass über 70 Prozent der Besucher aus dem Ausland kommen werden.

Im Auftrag des Bundesministeriums für Wirtschaft und Klimaschutz verantwortet die Koelnmesse GmbH Organisation und Betrieb des Deutschen Pavillons auf der Expo 2020 in Dubai. Konzept, Planung und Realisierung des Deutschen Pavillons liegen bei der „Arbeitsgemeinschaft Deutscher Pavillon Expo 2020 Dubai“ aus den beiden Unternehmen facts and fiction GmbH (Köln) und NÜSSLI Adunic AG (Hüttwilen, Schweiz).

Vizekanzler Habeck zu Gast im Deutschen Pavillon